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Zitat von emilou 

Ein wenig wundere ich mich schon.
Offenbar finden viele, daß durch solch ein Stadion der sportliche Abstieg unseres
Vereins nicht mehr so schlimm ist?
Ist es wirklich so wichtig für den Club ein modernes Stadion für die EM 2024 zu haben?
Ist das eigentlich überhaupt schon beschlossen?
Ist es nicht viel wichtiger, daß dauerhaft guter Bundesligafußball in Nürnberg zu sehen
ist?

@bass Der Club hat offensichtlich noch kein Konzept und noch keinen Investor. Nach all
den Jahren, in denen über eine Machbarkeitsstudie geredet wurde, hat er jetzt einen
Geschäftspartner, der interessiert ist, das Stadion mitzuvermarkten. Und sich vorstellen
kann,dann den Umbau vorzunehmen. Wie und wann steht nach wie vor in den Sternen.

Letztlich müßte sich die Firma Bögl entschließen, wie Seinsch in Augsburg oder Audi in
Ingolstadt dem Verein ein Fußballstadion zu finanzieren. Denn der Club hat (im
Gegensatz z.B. zu Freiburg) noch nicht mal Rücklagen dafür, um es irgendwie
mitzufinanzieren.

also ich hoffe doch, dass der Verein erst ein Konzept erstellt hat und dann die Planung
vorantreibt. Alles andere wäre völlig idiotisch  und ich habe in der Stellungnahme das Wort
Konzept gelesen 
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